

Stern der Sehnsucht

Stern der Sehnsucht,
hoch am Himmel,
leuchte hell durch dunkle Nacht.
Bringe allen Menschen Hoffnung,
die dein sanftes Licht bewacht.

Weck die Hoffnung in den Herzen,
derer, die von Hass zerstört,
dass ein jeder von uns Menschen,
noch das Lied der Liebe hört.

Hass und Liebe sind die beiden
Pole der Unendlichkeit
und wir Menschen wandern alle,
durch die Zeit zur Ewigkeit.

Lass uns mit dem Herzen sehen,
unsern Weg durch Raum und Zeit,
lass uns nicht verloren gehen
in der kalten Dunkelheit.

Nur die Liebe kann verhindern,
dass wir für immer in der Unendlichkeit des Seins verloren gehen.

Raina Jeschke

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler!

Ein herzliches Dankeschön für
die gute Zusammenarbeit und das gegenseitige Vertrauen.

Wir wünschen ein frohes Weihnachtsfest
und ein glückliches neues Jahr, Gesundheit und Zufriedenheit.

Das Team der Sälzerschule